



Info-Brief: „Nathrath Aktuell“
Ausgabe: Sommer 2023

Wuppertal, 20.06.2023



Liebe Eltern,

die Wochen vor den Sommerferien vergingen wie im Flug. Hier ein kurzer Überblick über die letzten Schul-Events im Überblick. Viel Spaß beim Lesen!

Sparkassen-Cup

Die Fußball-Schulmannschaft der Jungen hat beim Sparkassen-Cup hervorragend gespielt und einen beeindruckenden 3. Platz belegt - die beste Platzierung unserer Schule seit vielen Jahren! Trainer Mark Poschitzki gelang es, die Mannschaft so zu formen, dass das ganze Team hochmotiviert und mit jeder Menge Siegeswillen bei der Sache war, dabei jedoch nie Fairplay und Teamgeist aus den Augen verlor. Fans und Zuschauer waren von Spielstärke, Einsatzwillen, Nervenstärke und dem Zusammenspiel unserer Mannschaft begeistert! Wir sind stolz auf unsere talentierten Spieler und gratulieren Mannschaft und Trainer herzlich zu dieser Top-Leistung!

Freundschaftsspiele der Mädchen-Fußball-Schulmannschaft

Wir möchten auch von den tollen Freundschaftsspielen unserer Mädchen-Fußball-AG berichten. Unsere Mädchen-Mannschaft wird ebenfalls von Herrn Poschitzki trainiert. Die gegnerischen Teams kamen von der Grundschule Nocken. Die Spielatmosphäre war großartig und die Fans hatten viel Spaß, den Teams zuzuschauen und mitzufiebern. Beim Heimspiel bereitete unsere Mannschaft alles vor, um Fans und Gastmannschaften zu verwöhnen. Es gab Getränke, Kuchen und leckere Snacks. Auch auf unsere Mädchen-Mannschaft sind wir sehr stolz. Wir freuen uns schon auf weitere Spiele und Wettkämpfe. Es ist schön zu sehen, wie die Kinder durch den Sport lernen, zusammenzuarbeiten, fair zu sein und ihr Bestes zu geben. Vielen Dank an die Grundschule Nocken für die tollen Spiele und die Freundschaft! Wir freuen uns auf ein Wiedersehen auf dem Spielfeld.

Sportfest

Bei herrlichem Sonnenschein fand unser Sportfest auf dem Sportplatz Waldkampfbahn statt. Nach dem gemeinsamen Aufwärmen mit Aerobic starteten die Mannschaften mit bester Laune in den sportlichen Wettkampf. Bei jeder Disziplin (Staffellauf, Ausdauerlauf, Weitsprung und Weitwurf) konnten die Kinder Mannschaftspunkte sammeln. Spannend blieb es bis zum Schluss, denn erst dann wurden die Punkte addiert und Siegermannschaften und Platzierte gekürt.

Ein besonderes Highlight des Sportfests war die „Erholungsstation“ der Eltern. Hier gab es für alle Kinder Getränke sowie leckeres und gesundes Obst und Gemüse. Eine herrliche Erfrischung und genau das Richtige, um wieder Kraft und Energie zu tanken! Herzlichen Dank an alle, die dabei geholfen haben, dass unser Sportfest so schön gelungen ist.

Erlebnispädagogik

Kurz vor den Ferien war es endlich soweit! Die Kinder der Klassen 2a und 2b nahmen jeweils an drei Tagen an einem erlebnispädagogischen Projekt teil, welches von Herrn Queda durchgeführt wurde. Die Schülerinnen und Schüler mussten gemeinsam verschiedene Aufgaben lösen, bei denen Teamwork und Kommunikation gefragt waren. Die abwechslungsreichen Gruppenaufgaben forderten die Kinder auf unterschiedliche Weise heraus, immer war es jedoch wichtig, dass alle mitmachen und sich gegenseitig unterstützen. Die Kinder hatten sichtlich Freude an dem Projekt und am Ende waren alle stolz, was sie gemeinsam erreicht hatten.

Kirchentag im Westen

Vom 2. bis zum 4. Juni fand unter dem Motto „Im Westen geht die Sonne auf“ der Kirchentag im

Wuppertaler Westen statt. Am Samstag, den 3.6.2023 war es dann endlich für die Religionskinder soweit. Die Kinder aller acht Religionsklassen, ihre Familien, die sie begleiteten, sowie die Religionslehrerin Frau Spintzyk fieberten diesem besonderen Tag entgegen, denn sie hatten in den letzten Wochen mit vollem Einsatz einen Flashmob gegen den Klimawandel eingeübt und individuelle Solarautos gestaltet, die endlich zum Einsatz kamen! Der Beitrag unserer aufgeregten Kinder begann zunächst mit dem Flashmob „Alle wollen leben“ (D. Jöcker) auf dem Lienhardplatz, dem ein Autorennen mit all' den einzigartigen und von den Kindern liebevoll bemalten Solarautos folgte.

Für die nötigen Power, die unsere Rennautos benötigten, tat „Petrus“ sein Bestes dazu, indem er die pralle Sonne auf die Rennbahn scheinen ließ. Wunderschön anzusehen - all diese strahlenden Kinderaugen an diesem Vormittag auf dem Kirchentag - da ging wirklich die Sonne „im Westen“ auf.

Musical Villa Spooky

Die drei Aufführungen des Musicals „Villa Spooky“ am letzten Donnerstag waren auch in diesem Schuljahr wieder ein ganz besonderes Event für alle Beteiligten und die kleinen und großen Zuschauer/innen. Unter der engagierten Leitung von Herrn Pflanz hat unsere Musical-AG eine grandiose Leistung auf die Bühne gebracht. Die Geschichte war spannend und unterhaltsam, die Musik mitreißend, die Kostüme fantasiereich. Wir werden die schönen Aufführungen noch lange in Erinnerung behalten. Wir danken Herrn Pflanz für sein Engagement und seine hervorragende Arbeit und den Kindern für ihre Sing- und Schauspielkunst sowie die tolle musikalische Begleitung!

Kollegium

Leider müssen wir zum Ende des Schuljahres von liebgewonnen Kolleginnen und Kollegen Abschied nehmen: Herr Rahhaoui, unser Arabischlehrer, wird nach den Sommerferien an seinem Wohnort Arabisch unterrichten und seinen bisherigen Einsatzort Wuppertal verlassen. Ebenso müssen wir uns von unserer Kollegin Frau Weinberg verabschieden, die in der Seiteneinsteigerklasse unterrichtet, von Frau Berthold, die ihr Praxissemester seit Februar 2023 bei uns absolviert sowie von Frau Engelmann, unserer Sekretärin. Das ganze Team der Grundschule Nathrather Straße sagt allen ein ganz dickes Dankeschön für die hervorragende Arbeit und das großes Engagement für unsere Schule und geben viele gute Wünsche mit auf den Weg!

Herzlich willkommen heißen wir Herrn Queda. Im Mai 2023 ist er als festes Teammitglied an unsere Schule zurückgekehrt. Als sozialpädagogische Fachkraft verstärkt er die Jahrgangstufenteams der Klassen 1 und 2 bei der Förderung unsere Erst- und Zweitklässler in der Schuleingangsphase.

Termine:

Mittwoch, 21.06.2023 **Letzter Schultag:** Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr, Zeugnisausgabe, Abschlussfeier in der Turnhalle: ab 9.30 Uhr

Montag, 07.08.2023 **Erster Schultag nach den Sommerferien:** Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr

Dienstag, 08.08.2023 **Einschulung der neuen Schulkinder**

Ferien:

Sommer: 22.06.2023 bis 04.08.2023 Herbst: 02.10.2023 bis 14.10.2023

Weihnachten: 21.12.2023 bis 05.01.2024 Ostern: 25.04.2024 bis 06.04.2023

Pfingsten: 21.05.2024

Weitere aktuelle Termine des kommenden Schuljahres können Sie unserer Homepage entnehmen.

Wir danken allen Eltern für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Schuljahr und wünschen allen Familien eine erholsame und eine schöne Sommerzeit!

Im Namen des ganzen Teams der Grundschule Nathrather Straße

M. Jansen

Martina Jansen und
Schulleiterin

D. Pflanz

Deny Pflanz
Konrektor

